



**Présidée par le sous-préfet de Dschang, la rencontre a eu lieu le jeudi 19 septembre 2019.**

« De façon spécifique, cette activité vise à : améliorer la visibilité du génie créateur des artisans ; favoriser les échanges d'expériences et de bonnes pratiques, entre les artisans de l'arrondissement ; sélectionner les meilleurs d'entre eux, pour représenter l'arrondissement au salon départemental de l'artisanat ;

» stimuler l'esprit de créativité, tout en suscitant et entretenant une saine émulation des artisans, à travers des compétitions qui donnent lieu, à l'octroi des diplômes et des primes, aux meilleurs ; promouvoir la production, le développement et la commercialisation de productions artisanales de meilleure qualité, à des coûts compétitifs... »

Ce sont par ces mots que Pascal Aimé Dzakou, délégué départemental du ministère des Petites et moyennes entreprises, de l'économie sociale et de l'artisanat (MINPMEEESA) de la Menoua, a justifié les objectifs recherchés par l'édition 2019, de la foire communale de l'artisanat de Dschang.

Cette rencontre a planté son décor en la salle des fêtes de la commune de Dschang, le jeudi 19 septembre 2019. Dans son mot d'ouverture de la foire, Franck Ze, adjoint d'arrondissement, a

rappelé aux artisans la place qui est la leur :

« Votre secteur de métiers est à coup sûr un des points par lesquels, le gouvernement voudrait promouvoir l'activité culturelle au sens large et, plus particulièrement, le génie créateur qui est à la base de tout auto-emploi... »

La foire a été co-organisée par la délégation départementale du MINPMEESA de la Menoua, et la commune de Dschang, à travers les compétences transférées aux collectivités territoriales décentralisées. Et à l'issue de la visite des œuvres exposées, les meilleurs ont été sélectionnés pour représenter l'arrondissement de Dschang, au prochain salon de l'artisanat de la Menoua, parmi les vingt et un candidats présentés.

Classés par ordre de mérite décroissant, les dix artisans retenus ont pour noms : Regis Sonfack Tsafack, menuiserie ; Clément Tsangué, sculpture ; Albert Nguéfack, sculpture ; Mbe Donfack, cordonnerie ; Louise Menzepo, bijouterie ; Thérèse Dongmo Tsafack, transformation ; Millie Flore Kamgue ; transformation ; Saleh Ajara, bijouterie ; Marie Claire Tambat, transformation ; Cécile Kenfack Tsopmo, bijouterie.

Le jury auteur de ce travail a été présidé par Jean Pierre Tella. Comme membres, il a été assisté par : Annette Njoua, Idriss Ngoumbe Vessa et Ange Joachim Menzepo. Pour joindre l'utile à l'agréable, SM Beaudelaire Donfack, maire de Dschang, a remis des prix d'excellence aux lauréats, et des primes de participation aux artisans, qui ont pris part à la fête.



